

C.D. Torrijos 0,
C.D. Villaverde 2

Solo hubo antifútbol

Campo: Municipal San Francisco. Terreno de juego en buenas condiciones. Esperamos y deseamos que la nueva corporación se digne limpiar de excrementos y residuos varios los alrededores del terreno de juego. La taquilla no existió. Se vendieron 17 entradas con una recaudación de dos mil pesetas. De pena.

C.D. Torrijos: Francisco, Julito, Higuera, Arsenio, De la Cruz I, Vera II, León, Alberto, Luis, De la Cruz II, Carlos.

C.D. Villaverde: Paquito, Mora, Revuelta, Villar, Curiel, Nieto, Rubio, Fuente, Alfredo, Trujillo, Bayo.

Arbitro: Castillo Gaspar, bien. Mostró tarjeta amarilla a Alfredo del Villaverde y León del Torrijos. Esto es habitual en el jugador torrijense al que siempre amonestan por protestar. Estuvo auxiliado por los sres. Pacha Salguero y González López.

Goles: 0-1 (m. 20). Libre director al borde del área. Nieto lo lanza y aloja de nuevona pelota en la red.

Quien te ha visto y quien te ve.

Hacer una reseña del partido entre el Torrijos y el Villaverde es harto difícil. Con una benevolencia infinita tenemos que decir que el equipo rojiblanco «ha jugado» el peor encuentro de la temporada. Su oponente tampoco le ha ido a la zaga, cosa comprensible ya que ambos se encuentran plagados de jugadores juveniles y la primera preferente, para estos chicos que derrochan energía y ganas, se encuentra a años-luz.

Dos ocasiones tuvieron los torrijenses para inaugurar el marcador pero como es habitual a lo largo de toda la campaña, la inoperancia de la vanguardia y el travesaño lo impidieron. Desgraciadamente el fútbol se acaba en Torrijos y no se vislumbra personas que en un futuro próximo se interesen por salvar a este moribundo C.D. Torrijos.

J. REYES CALERO

El Talavera casi lo consigue

Campo: «Los Cármenes» de Granada. Buen tiempo y lleno absoluto. Terreno de juego normal.

Granada C.F.: Verdejo, Comas, Macanás, Luis, Vitoria, Antonio, Heredia, Tello, Lina, Carrasco, Valdo.

En el m. 67 Rober sustituye a Valdo. **Talavera C. F.:** Ortiz, Juan, Iglesias, Moisés, Anero, Javi, Bernabeu, Del Rivero, Pérez González, Ayúcar, Quini.

En el m. 27 de la segunda parte Martínez sustituye a Iglesias y poco después Conde sale por Javi.

Arbitro: Sr. Rico Guerra, que estuvo custodiado durante el descanso por la policía. El espectáculo fue bochornoso. Tarjetó a diestro y siniestro y expulsó a Heredia por juego sucio.

Goles: 1-0 (m.9) Tello marca

un bonito tanto. 2-0 (m. 20) Valdo aumenta la cuenta.

3-0 (m. 75) Tello repite.

3-1 (m. 75) Martínez recién incorporado acorta distancias.

3-2 (m. 82) Penáلتy a Ayucar. Lanza Conde y marca.

El talavera pudo conseguir algo positivo si hubiese jugado todo el partido como en la segunda parte. El penalty desaprovechado en el m. 35 por Ayucar, que lanzó fuera, pudo cambiar la suerte del partido.

Con esta victoria el Granada asegura el ascenso a la segunda división A. Tuvo sus mejores hombres en Verdejo y Tello.

El espectáculo lo dió un espectador que saltó al terreno de juego.

Martiniano B.

La ausencia de Alfonso

Nuestro compañero Alfonso García está semana no está en las páginas de El

Castellano. Su habitual columna «Directo a gol» queda

vacía. Impedimentos y avatares de la actualidad nos privan de sus comentarios. Les pedimos disculpas y la próxima semana contarán de nuevo con las líneas de nuestro colaborador.

Arbitro: Señor Otero de Nula, mal. Muy protestado por el público. Se lo buscó él mismo. Dió un recital de tarjetas; en el minuto 10 veía la primera Miranda por dura entrada a Gerardo; en el 30 Aguilar por desplazar el balón; en el 73 Braojos por juego peligroso; en el 79 Arturo por tirarse dentro del área y Miguel Angel fue expulsado por doble amonestación en el minuto 38 del segundo tiempo. Anuló un gol al Santa por fuera de juego de Arturo y pitó otro offside al Villacañas cuando el balón había sido centrado desde la línea de córner. En resumen dió una pobrísima impresión. En la banda lo auxiliaron los srs. Herrero-Vela y Moreno Iglesias.

La U.D. Santa Bárbara sacó ocho corners por dos del Villacañas.

Goles: 1-0 (m. 32). Penalty por mano de Giro lanza Canorea que engaña a García I y marca.

1-1 (M. 71). García I saca de puerta, Aguilar cabecea para atrás, recoge Giro y en lucha con Arturo introduce el balón en la meta de Ramón.

U.D. Santa Bárbara 1, Villacañas 1

canorea y ceju desaprovechados

Se notó la falta de Parra y Valentín.

El Santa Bárbara cada domingo parece un equipo diferente. La regularidad brilla por su ausencia.

Campo: Estadio Carlos III. Temperatura muy buena para la práctica del fútbol y terreno de juego en excelentes condiciones. Poco público.

U.D. Santa Bárbara: Ramón (1), Torán (0), Arturo (1), Miranda (1), Guti (0), Miguel Angel (1), Vicente (1), Braojos (1), Canorea (2), Ceju (2), César (1).

En el minuto 75 Gamboa (0) sustituye a Guti. En el 79 Servilio (1) entra por Braojos.

Villacañas: García I (1), Marín (1), Rufo (2), Luis (2), Jávega (2), Gerardo (3), Aguilar (2), Esteban (0), Blas (1), Alfonso (1), Giro (1).

En el descanso Manolo (1), ocupa el puesto de Blas, y en el minuto 79 Kubala (1), entra por Rufo.



Aburrimiento total

Comenzó el partido con la importante sustitución en la portería del Santa Bárbara de

ante por Ramón. Le preguntábamos al primero el por qué de tener que «chupar» por quillo y decía, no muy contento,



que es el sistema de Gargolla, alternar a los dos guardametas. Nos parece muy bien pero esto no es solución. Si a un jugador se le rompe el ritmo de partidos jamás alcanzará su mejor forma. Otro hándicap con el que partía el Santa era

gargolla se le rompe el ritmo de partidos jamás alcanzará su mejor forma. Otro hándicap con el que partía el Santa era

la ausencia de Parra y Valentín, requeridos para formar parte de la mesa electoral de su zona.

Así las cosas el trencilla de turno hizo sonar su silbato y el balón comenzó a rodar. Nos disponíamos a presenciar el primer tiempo más soso que ustedes pueden imaginar. Ni siquiera el penalty fantasma nos sacaría del trago que estábamos pasando. La primera oportunidad del partido llegó en el m. 17 merced a un cabezazo de Arturo, único hombre de los de la Fábrica que incorría por alto a las defensas contrarias. El Villacañas con un 4-4-2 muy estático no rondaba para nada la meta de Ramón. Tan sólo su capitán Gerardo era capaz de llevar algún balón peligroso al área local. Este jugador pese a su tipo -parece todo menos un futbolista- hizo lo mejor del Villacañas. La unión Deportiva, con tres hombres en punta, tampoco lograba nada. Incluso se permitía el lujo de fallar en defensa. Miranda y Arturo en el m. 19 en un tuya-mia dejaron el cuero al 9 villacañero y su colada es cortada por el árbitro pitando un fuera de juego-totalmente inexistente.

Corra el m. 32 cuando al saque de un corner Arturo intenta rematar y falla, el sr. Otero señala el punto de penalty. El campo entero se queda atónito pero extraño que los jugadores del Villacañas no protesten. Al final del partido Arturo nos decía que tras su fallo el balón dió en la mano de Giro y se reserva reservaba la opinión sobre la intencionalidad o no del jugador rojillo. También el mister del Villacañas nos hablaba de este hecho diciendo que su jugador no cortó la trayectoria del balón y que este hechale fue a la mano. El colegiado estaba muy cerca y pitó penalty. Nosotros no podemos opinar porque sinceramente no lo vimos. En un remate alto de Ceju y una entrada muy dura de Miranda a Blas finalizando los 45 primeros minutos.

En el minuto 63 Aguilar roba un balón a la defensa del Santa y se va a la línea de fondo desde donde meté la pelota para Alfonso. Hubiera sido gol seguro si el sr. Otero no hubiese pitado, incomprensiblemente, fuera de juego. Pero el aviso había sido claro y los de la fábrica no lo habían querido ver. Cuando Giro marcó el gol del empate todos adivinamos que ya nadie movería el resultado. Con los cambios no se logró nada. Gamboa no hizo olvidar a Guti, claro que tampoco tuvo tiempo. Pudo marcar en el m. 76 a pase de Canorea -muy bien en este segundo tiempo- pero su cabezazo se fue alto. El 15 armero tampoco fue la solución. Gargolla lo intentó de nuevo sacando a Servilio y adelantando algo más a César pero nada de nada. Y pudo ser todavía menos si el Villacañas hubiese apretado el acelerador. El último cartucho se disparó en el m. 85 cuando Miranda agarra un tiro desde cuarenta metros y García I realiza lo mejor de la tarde. Finalizando el encuentro Arturo tuvo una fea acción que el arbitro no quiso ver porque hubiese significado la expulsión inmediata del defensa.

Juan Pablo M.G.

El Castellano